



## Diputadas denuncian a Sansores ante la FGR

**Campeche.** Las priistas acusan a la gobernadora de violencia política de género y calumnia por fotos que achaca a *Alito*

KARLA GUERRERO  
Y EDGAR LEDESMA  
CIUDAD DE MÉXICO Y CAMPECHE

Diputadas federales del PRI presentaron una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por violencia política en razón de género y calumnias.

La mandataria estatal aseguró la semana pasada que Alejandro Moreno, dirigente nacional priista, posee fotos de diputadas "hasta desnudas".

Las legisladoras manifestaron su indignación ante el "hostigamiento político porque las declaraciones han generado un clima de odio e inseguridad".

Mientras, Moreno señaló que la demanda ante la FGR "es un llamado por la dignidad, asumir y hacer causa porque no podemos permitir que de forma vil, infame e imperdonable esta actitud quiera pasar impune ante todos los mexicanos".

"No dejaremos de señalar los atropellos de los gobiernos de Morena que quieren minimizar a las legisladoras de tomar decisiones y votar en libertad; amargarlas para que no voten por la reforma electoral, como votamos contra la reforma eléctrica", subrayó.

Las diputadas llamaron a las legisladoras de otros partidos a

unirse a la causa, pues las afirmaciones de Sansores "perpetúan los estereotipos de género" y promueven la "violencia sistemática" en el país.

El coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, adelantó que presentarán quejas ante el Instituto Nacional Electoral y en todas las comisiones de derechos humanos, incluida la nacional, además de que denunciarán penal y civilmente a aquellos que usan las redes sociales para cometer actos que incitan la violencia.

Y ADÉMÁS

### Y Layda presenta nuevo "material"

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, presentó un nuevo audio de Alejandro Moreno, en el que se le escucha platicar con una persona identificada como Homero, a quien le dice: "Seguiré aquí en el PRI hasta 2024. O sea, a mí me va a tocar decidir la lista. Porque todos esos pendejos que andan allá afuera, 'no, que si no dan resultados', ise van a la verga!".

Al respecto, la bancada del PRD en el Palacio de San Lázaro acusó a Sansores de incurrir en los delitos de violencia digital, violencia mediática, violencia a la intimidad sexual y violencia política en razón de género contra las diputadas federales del PRI.

Por conducto de la legisladora Olga Luz Espinosa, la fracción perredista emplazó a la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, al Instituto Nacional de las Mujeres, así como a las comisiones de Igualdad de Género de la Cámara de Diputados y el Senado, a pronunciarse enérgicamente contra los actos de la gobernadora.

Mientras, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, expresó su respaldo a la mandataria de Campeche y rechazó que sus declaraciones fueran misóginas.

Dijo que las diputadas priistas tienen en Sansores a una aliada. "Layda es una mujer muy consciente, que evidentemente está diciendo que va a cuidar que esas fotos no sean públicas".

Al finalizar la reunión con aspirantes a la coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México, Delgado comentó que *Alito* es una persona sin escrúpulos. ■

Con información de: Fernando Damián



Alejandro Moreno renovó sus críticas a las autoridades federales. JORGE CARBALLO